

Los dilemas en el proceso de "aprender a aprender" prácticas colaborativas: Experiencias en una comunidad de aprendizaje

Sylvia London, M.A, Irma Rodríguez, M.A., Lola Berbiela Bustamante, M.A., Maria Antonia Berrocal, M.A., Maria Chico Gonzalez , M.A., Laura Mor Maldonado, M.A., Maria Luisa Villanueva, M.A.

Grupo Campos Elíseos, CDMX, México

Este taller invita a los participantes a explorar los dilemas de aprender la epistemología y los principios de las prácticas colaborativo-dialógicas en una comunidad de aprendizaje.

La comunidad de aprendizaje colaborativo es el espacio natural para el aprendizaje de las prácticas colaborativas y dialógicas. En el proceso de aprender e incorporar los principios y la epistemología de estas prácticas los alumnos se enfrentan a distintos cuestionamientos y dilemas. A partir de los dilemas de los miembros de esta comunidad, este taller invita a los participantes a conversar y reflexionar acerca de sus propios cuestionamientos y desafíos en el aprendizaje y la implementación de las prácticas colaborativas.